



Liebe Eltern,

liebe Erziehungsberechtigte,

wir, der Förderverein Nordbären e.V., begrüßen Sie herzlich in unserer Schulgemeinschaft.

Wer wir sind & was wir tun

Der Förderverein der Nord- und Bärenbachschule ist sehr aktiv.

Wir unterstützen viele Projekte in der Nord- und Bärenbachschule:

- Spiel- und Sportgeräte für die Pausen (Springseile, Stelzen, Fußbälle, Basketbälle u.v.m.) haben wir finanziert
- verschiedene Projekte (Trixitt, Leselust statt Lesefrust, Cool Strong Kids, Theater AG) werden u.a. erfolgreich durch unsere Bezuschussung ermöglicht
- die große Kletterspinne auf dem Schulhof der Bärenbachschule wurde von uns zum großen Teil finanziert
- den Basketballkorb in der Nordschule haben wir finanziert
- die Schulbibliothek wurde durch uns ermöglicht
- wir bestücken die Klassen mit iPads
- wir beteiligen uns finanziell an den Projekttagen und den Sommerfesten

Schauen Sie auch auf unsere Homepage:

<https://grundschule-eins.de/foerderverein/>

Was Sie tun können

Gerne können auch Sie ab sofort oder auch in Zukunft passiv oder aktiv als Mitglied oder auch im Vorstand mitwirken.

Ein Beitrittsformular liegt diesem Schreiben bei. Werden Sie noch heute *ab nur 10 Euro Jahresbeitrag* Mitglied. **Ihr Kind wird davon profitieren und Sie auch!**

GEMEINSAM sind wir Schule – machen Sie mit! So sind wir nicht nur heute, sondern auch morgen und übermorgen stark genug den Schulalltag unserer Kinder zukunftsorientiert zu gestalten.

Wir freuen uns auf ein gutes und langjähriges Miteinander 😊

Ihr Förderverein der NordBären e.V.